

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

PAT : évaluer les progrès des réformes du cadre des affaires

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

DANS le cadre du Plan d'accélération de la transformation (PAT), la ministre de la Promotion des investissements, des Partenariats publics-privés, chargé de l'Amélioration de l'environnement des affaires, Carmen Ndaot, par ailleurs cheffe de file de la Task force sur la réforme du cadre des affaires, et Yvon Capito, chef de projet de ladite Task force, ont lancé hier les travaux du comité de suivi du Haut conseil pour l'investissement (HCI). C'était en présence du représentant du secrétaire exécutif du conseil national du PAT (CNPAT).

Les travaux en présentiel et en distanciel avec les secrétaires généraux et les directeurs

généraux de l'administration publique concernée, visent à actualiser la feuille de route des réformes et déterminer les axes d'accélération. Aussi, ce comité de suivi vise-t-il à préparer le 6e conseil interministériel du HCI, qui sera présidé par la Première ministre, Rose Christiane Ossouka Raponda. Selon Carmen Ndaot, "le président de la République, Ali Bongo Ondimba, a décidé au lendemain du séminaire gouvernemental organisé en janvier dernier, d'engager résolument le Gabon sur la voie de la diversification économique avec le PAT. A cet effet, ces réformes visent à promouvoir et assainir le cadre de l'investissement et celui des affaires, afin de définir les priorités pour le développement du secteur privé". A noter que la reprise des différents organes du



La ministre de la Promotion des investissements, Carmen Ndaot, et les participants aux travaux.

HCI est l'un des objectifs du PAT assignés à la Task force sur la réforme du cadre des affaires. Elle vise à intensifier le dialogue public-privé et accélérer la mise en œuvre des réformes identifiées conjointement

entre le gouvernement et le secteur privé sur la période 2017-2018, pour améliorer le cadre de l'investissement et de l'environnement des affaires. Pour rappel, la feuille de route des réformes du HCI se situe autour du renforcement

de l'accompagnement des investisseurs, l'amélioration du cadre de l'investissement, le renforcement du dispositif de formation professionnelle et le cadre de l'emploi et le renforcement de la compétitivité des filières.

Infrastructures : le soutien de la Corée

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

DANS le cadre des préparatifs du séminaire axé sur les infrastructures et l'énergie organisé par l'ambassade de Corée du Sud au Gabon, qui se déroulera en présentiel et en visioconférence cette fin de mois de juillet, le ministre en charge des Travaux publics, Léon Armel Bouda Balonzi, s'est entretenu, le 6 juillet dernier, avec l'ambassadeur de la République de Corée du Sud au Gabon, Chang Soo Ryu. Il était question pour les deux personnalités d'aborder les questions liées au secteur des infrastructures et de l'énergie.

"L'une des raisons pour laquelle nous voulons organiser ce séminaire, c'est de faire la promotion des infrastructures. Les experts des deux pays auront la possibilité d'échanger sur les différents moyens de coopération. Le Gabon et la Corée entretiennent des



Le ministre des TP, Léon Armel Bouda Balonzi, échangeant avec son hôte.

relations bilatérales depuis 1962, qui s'étendent dans plusieurs départements. Nous sommes venus rencontrer le ministre des Infrastructures dans le but d'échanger sur les questions liées aux infrastructures et à l'énergie. Depuis le début de la pandémie de coronavirus, la Corée s'est toujours penchée du côté du Gabon pour intensifier leurs relations", a indiqué le diplomate sud-coréen.

Pour rappel, la Corée du Sud est partie prenante dans le projet des travaux d'installation de la fibre optique au Gabon.

Forum RSE de Comilog : l'expertise nécessaire pour changer la vie à Bakoumba

GM.NTOUTOUME-NDONG
Bakoumba/Gabon

L'APPUI à l'orientation du développement du département de Lekoko et de la ville de Bakoumba était au centre des échanges tenus, jeudi dernier, entre des responsables de la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog) et les habitants de ces localités. Cela dans le cadre du Forum RSE (Responsabilité sociétale des entreprises) initié par cette société et dont les travaux se tiennent depuis trois jours dans les communes de Bakoumba, Mounana et Moanda. Après avoir élaboré un plan de développement local (PDL) pour chacune des dites localités, il est question, durant ces rencontres, de restituer ce plan auprès des populations pour validation. "Comilog souhaite appuyer des projets structurants portés par des jeunes, pour créer



Le directeur de la communication, André Massard lors de son intervention.

un écosystème qui permet de soutenir de façon durable le développement de la localité", a indiqué André Massard, directeur des relations publiques et de la communication de Comilog, au terme des travaux sur Bakoumba. Suite à l'échec des tentatives de relance économique de cette cité après l'arrêt des activités liées au téléphérique dans le cadre du transport du manganèse, Comilog veut ainsi voir comment la sortir du statu quo. D'où la proposition d'un plan de développement inclusif.

L'objectif étant de diversifier l'économie pour que la mine ne soit plus la seule source de production de richesses. Aussi, un accent doit-il désormais être mis sur l'agriculture, la pêche, l'élevage, les transports et la transformation. Ce plan suggère, par conséquent, qu'il y ait la construction d'infrastructures routières pour désenclaver la localité. Sans oublier de renforcer les services sociaux de base comme l'éducation, la santé, la culture et tout ce qui concerne l'environnement et l'habitat.